
 
 

x 
 

ABSTRAK 

 Roviatul A’la. 2023. Hubungan Antara Durasi Penggunaan Handphone 

dengan Hafalan Santri Putri di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an Lubabul 

Fattah Tunggulsari. Skripsi, Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah. Zun Azizul Hakim, 

M.Psi. 

Kata Kunci: Durasi Penggunaan Handphone, Hafalan Santri 

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan ada tidaknya hubungan 

antara durasi penggunaan handphone dengan hafalan santri putri PPTQ Lubabul 

Fattah Tunggulsari. Jenis dalam penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif 

dengan analisis korelasional. Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah 

berjumlah 150 santri putri dan sampel yang digunakan berjumlah 31 santri putri 

PPTQ Lubabul Fattah Tunggulsari. Teknik pengumpulan data yang digunakan 

yaitu dokumentasi dan kuesioner yang dianalisis menggunakan statistik deskriptif. 

Uji prasyarat analisis meliputi uji normalitas dan linearitas. Uji hipotesis meliputi 

uji korelasi product moment. Berdasarkan hasil perhitungan analisis data, diperoleh 

nilai r 0,61 dengan taraf signifikansi 1% dan berada dalam kategori kuat. Dengan 

demikian, dapat disimpulkan bahwa ada hubungan negatif antara durasi 

penggunaan handphone dengan hafalan santri putri PPTQ Lubabul Fattah 

Tunggulsari. 
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ABSTRACT 

 Roviatul A’la. 2023. The Relationship Between the Duration of Mobile 

Phone Use and the Memorization of woman Santri at the Tahfidzul Qur'an Lubabul 

Fattah Tunggulsari. Thesis, Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and 

Teacher Traning, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University. Zun Azizul 

hakim, M.Psi. 

Keywords: Duration of Mobile Usage, Memorization of Santri 

This study aims to reveal whether there is a relationship between the 

duration of cellphone use and the memorization of PPTQ female students Lubabul 

Fattah Tunggulsari. Types in this study use quantitative research with correlational 

analysis. The population in this study was 150 (one hundred and fifty) female 

students and the sample used was 31 (thirty-one) female students of PPTQ Lubabul 

Fattah Tunggulsari. Data collection techniques used were documentation and 

questionnaires which were analyzed using descriptive statistics. Analysis 

prerequisite tests include normality and linearity tests. Hypothesis testing includes 

a product-moment correlation test. Based on the calculation result of data analysis, 

the value of r is 0,61with significance level of 1% and is in a strong category. Thus, 

it can be concluded that there is a negative relationship between the duration of 

cellphone use and the memorization of female students of PPTQ Lubabul Fattah 

Tunggulsari. 
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 الملخص

العلاقة بين مدة استخدام الهاتف المحمول وحفظ سانتري بوتري في   .٢٠٢٣ء.روفياتول علا 
التربية الإسلامية، كلية  . أطروحة،  الإسلامية الداخلية  ساري   تونجول   الفتاّح  لباب  مدرسة تحفيظ القرآن

التربية وتدريب المعلمين في جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية. زون عزيز الحكيم الما  
 جستيرز.

 ،ُتحفيظُسانتري استخدامُالهاتفُالمحمولُالكلماتُالمفتاحية:ُمدةُ

استخدام   مدة  بين  هناك علاقة  إذا كانت  الكشف عما  إلى  الدراسة  هذه  الهاتف تهدف 
القرآن  في  وتحفيظ طالبات    المحمول الداخلية.    ساري  تونجول   الفتاّح   لباب مدرسة تحفيظ  الإسلامية 

يستخدم هذا النوع من الدراسة البحث الكمي مع التحليل الارتباطي. بلغ مجموع الطالبات في هذه  
  الفتاّح   لبابالقرآن    طالبة من طلاب مدرسة تحفيظ  ٣١طالبة وبلغت العينة المستخدمة    ١٥٠  ةالدراس
. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي الوثائق والاستبيانات التي يتم تحليلها باستخدام  ساري تونجول

الإحصاءات الوصفية. تشمل اختبارات التحليل الأساسية اختبارات الحالة الطبيعية والخطية. يتضمن 
. بناء على نتائج حساب تحليل البيانات ،   تم الحصول لحظة المنتجاختبار الفرضيات اختبارات ارتباط  

وكانت في الفئة القوية. وبالتالي ، يمكن استنتاج أن هناك    %١  بمستوى دلالة  ر٠،٦١  ةعلى قيم
  الفتاّح   لبابمدرسة تحفيظ القرآن  في  المحمول  وحفظ طالبات    الهاتفعلاقة سلبية بين مدة  استخدام  

 . الإسلامية الداخلية ساري تونجول


